
12 12    西宮商工会議所 ◆ April 2024 ◆ Report

女性会の活動女性会通信
「西宮しあわせ物語」

編集担当：八上　祐子・武地　秀実

LOBO早期景気観測
前月と比べたDI値の動き

改善 悪化ほぼ横ばい 業種別の動向
2024年２月調査結果
LOBO
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　２月20日、西宮 JA 総合
センターの２階調理室でヒ
ントの会が開催されました。
「非常食を用いた料理教室」
講師：クッキングサロン　ア
ランチャ　代表　中西しゅ
う子氏の指導の元「簡単で、
体に優しい材料で美味しい
お料理」４種プラスデザー
トを多数の参加者と共に和
気藹々と楽しみながら作り、

完成したお料理を皆んなでいただきました。非常食として
備蓄しておけるサバの水煮缶や日常でよく使う野菜等を使
用し、どれも美味しく、簡単に作れるレシピで実用的なメ
ニューでした。日々、忙しい時間をすごしている中、簡単
で美味しい料理はとてもありがたいレシピでした。そして
参加者、全員で料理をつくるのは、一体感が増し、とても
楽しい時間でした。ありがとうございました。

株式会社AI プランニング　代表取締役　木島　知子

　今回は西宮市内の企業・個人事業主の経営支援を目的で
設置されている西宮商工会議所の魅力の一つである起業塾・
そして私たち女性会などの活動についてお話しさせて頂き
ました。
　私は2022年「動画を身近に」のテーマで設立しました
webweb合同会社の代表・中村真弓と申します。私はこの
起業塾・女性会を通して多くのご縁を頂いた一人です。
SNS や求人動画、ホームページや名刺・看板デザインなど
多くご依頼に感謝しています。また現在は女性会の HPの
管理運営担当もさせていただいております。
　スタートアップ支援を集中的に行ってくれる起業塾。西
宮で起業して、これから頑張りたいという方にお勧め。そ
して何よりたくさんの仲間と繋がることができます。

webweb合同会社　代表社員　中村　真弓

　私は栄養管理士として、幸せと健康を手に入れていただ
くための情報発信や本の出版をしています。
　今回のさくら FMでは、西宮市で起業されていらっしゃ
る女性起業家の方々や、これから起業を考えていらっしゃ
る方に、西宮商工会議所女性会のメンバーになられること
を強くお勧め致しました。祖父が大阪商工会議所の事務局
長をしていたこともあり、商工会議所にはご縁を感じてい
ます。多くの尊敬する先輩方がいらっしゃる、西宮商工会
議所女性会の皆様と共に、1ヶ月に1度などのペースで社会
への貢献ができる事業を実施できること。皆様とお会いす
ることで、元気とやる気が湧いてくること。今、女性が社
会に与えるインパクト
は大きく、女性だから
こそ変えられることも
数多く存在する中、女
性会の皆様と過ごす時
間が、それらを実現す
るための大きな原動力
となっていること、な
どをお伝えしました。たくさんのリスナーの方にこのメッ
セージが届いたことを願います。この度はこのような素敵
な機会をいただき、ありがとうございました。
有限会社ビューティーニーズ　代表取締役　マリー秋沢

住宅関係の民間工事の不振や建築資材価格の高止まりによるコスト増は継続しているものの、底堅く推移する公
共工事が下支えし、ほぼ横ばい。

輸送費や包装資材価格が高止まりする中、住宅関係の不振で引き合いが弱い建築資材関係や、企業の設備投資の
停滞に伴う一般機械器具等の企業間取引の減少で、悪化。

インバウンド需要の回復や暖冬による人流の増加で、売上が引き続き好調な百貨店がけん引し、改善。一方、物
価の高止まりで生活必需品以外の買い控えは継続しており、専門店などでは売上が伸び悩む二極化の状態が続い
ている。

円安による輸入部材価格の高騰や電気代の高止まりが続く中、企業のコスト増による設備投資の足踏みで一般機
械器具や精密機械器具等の受注が減少する他、建築資材関係の需要低迷が続き、悪化。

国内観光需要やインバウンド回復の恩恵を受けた飲食・宿泊業を中心に回復基調にあるものの、電気代や人件費
の高騰、深刻な人手不足による需要増への対応が追い付かず、ほぼ横ばいにとどまる。

建設業

卸売業

製造業

小売業

サービス業

Tel：0798－33－1257
西宮商工会議所 女性会担当
ホームページは、こちら
https://n-cci.or.jp/joseikai/

会 員
募集中

左から松本さん・中村・マリー秋沢

前列右端が講師：中西　後列右から４番目：木島


